Ежеквартальный отчет

Открытое акционерное общество «Уральский завод авто-текстильных изделий»	
(указывается полное фирменное наименование (для некоммерческой организации — наименование) эмитента)	

Код эмитента:	3	1	4	1	6	—	D	

за	второй	 квартал 	20	09	 года	

Место нахождения эмитента:	Российская Федерация, город Асбест Свердловской области, улица Плеханова, 64	
	(указывается место нахождения (адрес постоянно действующего исполнительного органа эмитента (иного лица, имеющего право действовать от имени эмитента без доверенности) эмитента)	

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете,
подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской
Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор ОАО «УралАТИ»			В.А. Исаков		
	подпись		И. О. Фамилия		
Дата	«	12	»	августа	200	9	 г.	
	
Главный бухгалтер ОАО «УралАТИ»			Г.И. Ярошек		
	подпись		И. О. Фамилия		
Дата	«	12	»	августа	20	09	 г.	М. П.	

Контактное лицо:	юрисконсульт юридического отдела Заровнятных Марина Геннадьевна		
	(указывается должность, фамилия, имя, отчество контактного лица эмитента)		
Телефон:	(34365) 2-16-21		
	(указывается номер (номера) телефона контактного лица)		
Факс:	(34365) 2-99-44		
	(указывается номер (номера) факса эмитента)		
Адрес электронной почты:	urist@uralati.ru
		
	(указывается адрес электронной почты контактного лица (если имеется)		
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет,	http://uralati.ru		
на которой раскрывается информация,			
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете		

ОГЛАВЛЕНИЕ:
Введение	4	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет		
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента	5	
1.2. Сведения  о банковских счетах эмитента	5-6	
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	6	
1.4. Сведения об оценщике эмитента	6	
1.5. Сведения о консультантах эмитента	6	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	6	
II.Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента		
2.1 Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	7	
2.2 Рыночная капитализация эмитента	7	
2.3 Обязательства эмитента	7-8	
2.4. Цели эмиссии и направления и использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	8	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг	8	
III. Подробная информация об эмитенте		
3.1. История создания и развитие эмитента	8-10	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	10-13	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента	13	
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях	13	
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	13	
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента	13-14	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента		
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	14	
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств	14-15	
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента	15	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области НТР, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	15-17	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	17-18	
V.Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-экономической деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента		
5.1. Сведения о структуре и  компетенции органов управления эмитента	18-22	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	22-24	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	24	
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	24-26	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	26	
5.6. Сведения о  размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	26-27	
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента 	27	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента	27	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных сделках, в совершении которых имелась заинтересованность		
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	27	
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5% его уставного капитала или не менее чем 5% его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20% уставного капитала или не менее чем 20% их обыкновенных акций	27	
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»)	27	
6.4. Сведения об ограничении на участие в уставном капитале эмитента	28	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5% его уставного капитала или не менее 5% его обыкновенных акций	28	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	28	
6.7. Сведения о дебиторской задолженности	29	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация		
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность	29	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал	29-33	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год	34	
7.4. Сведения об учетной политике эмитента	34-36	
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт о общем объеме продаж	36-37	
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года	37	
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	37	
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах		
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	37-39	
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	39-41	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	41	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям	41	
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	41	
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	41	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам	41	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента 	41	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	42	
8.10 Иные сведения	42	

В В Е Д Е Н И Е
Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерное общество «Уральский завод  авто-текстильных  изделий»
Joint-Stock «UralATI»
Сокращенное наименование: 
ОАО «УралАТИ»
JSC «UralATI»
Место нахождения, почтовый адрес эмитента и контактные телефоны.
Место нахождения: Российская Федерация, г. Асбест Свердловской области, 
ул. Плеханова, 64 
Почтовый адрес: Российская Федерация, г. Асбест Свердловской области, 
ул. Плеханова, 64
Тел.: (34365) 6-56-16              Факс: (34365) 2-99-44
Адрес электронной почты: office@uralati.ru
Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полный текст отчета: http://uralati.ru
Основные сведения о размещенных ценных бумагах
Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска:  1
Количество ценных бумаг выпуска: 229 029
Способ размещения:  в соответствии с планом приватизации
Период размещения: с 12.07.1993 по 12.07.1993
Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска:  1 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 2 000 000
Способ размещения:  открытая подписка
Период размещения: с 25.01.2002  по 27.02.2002
Цена размещения или порядок ее определения: 1 руб., количество ценных бумаг данного выпуска, размещенных по указанной цене 2 000 000

Основание возникновения обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета:
Эмитент, является акционерным обществом, созданным при приватизации государственного предприятия в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, указанный план приватизации предусматривал возможность отчуждения акций эмитента неограниченному кругу лиц.
Иная информация, которую эмитент посчитает необходимой указать
«Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет свою основную деятельность и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете».

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике, финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента:
Председатель: 
ФИО: Савчук Олег Васильевич 
Год рождения: 1984

Персональный состав совета директоров:
ФИО: Исаков Виктор Анатольевич
Год рождения: 1957

ФИО: Дутка Петр Васильевич
Год рождения: 1965

ФИО: Кузнецов Станислав Александрович 
Год рождения: 1967

ФИО: Самойленко Алексей Викторович
Год рождения: сведения не предоставил

ФИО: Лыжев Андрей Юрьевич
Год рождения: 1974

ФИО: Рудевич Ольга Витальевна
Год рождения: сведения не предоставила

Единоличный исполнительный орган: генеральный директор
ФИО: Исаков Виктор Анатольевич
Год рождения: 1957

Коллегиального исполнительного органа  нет.

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Полное фирменное наименование кредитной организации: ОАО «Уральский финансово-промышленный банк»
Сокращенное наименование кредитной организации: ОАО «Уралфинпромбанк»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Шевченко, 9
ИНН: 6622001917/660801001
Номера и типы счетов: 
Расчетный счет 40702810600000000072
Кор/счет 30101810900000000928 в Головном РКЦ
БИК: 046577928

Полное фирменное наименование кредитной организации: Асбестовское отделение №1769 Уральского Банка Сбербанка РФ
Место нахождения: Российская Федерация, г. Асбест, ул. Победы, 21
ИНН: 7707083893
Номера и типы счетов: 
Расчетный счет 40702810116390100268
Валютный счёт 40702840816390100020, валюта счета: доллар США
Валютный счёт 40702978416390100020, валюта счета: евро
Кор/счет 30101810500000000674 в Головном РКЦ
БИК: 046577674

Полное фирменное наименование кредитной организации: Екатеринбургский филиал ЗАО «ЮниКредитБанк»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Николая Никонова, 4
ИНН: 7710030411
Номера и типы счетов: 
Расчетный счет 40702810300402054760
Кор/счет 30101810300000000971
БИК: 046577971

Полное фирменное наименование кредитной организации: ОАО «Акционерный коммерческий банк содействия коммерции и бизнесу»
Сокращенное наименование кредитной организации: ОАО «СКБ»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Куйбышева, 75
ИНН: 6608003052
Номера и типы счетов: 
Расчетный счет 40702810300500000138
Кор/счет 30101810800000000756 БИК: 046577756
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Наименование: Закрытое акционерное общество «Уральское Аудиторское Агентство»
Место нахождения: Российская Федерация, 620027, г. Екатеринбург, ул. Шевченко, 9,         оф. 421
Тел.:  (343) 370-39-65  Факс:   (343) 370-39-65
Адрес электронной почты: не имеет
Данные о лицензии аудитора: 
Номер лицензии: № Е 005222
Дата выдачи: 20.10.2003 г.
Орган, выдавший указанную лицензию: Министерство финансов РФ
Финансовый год, за который аудитором проводилась независимая проверка: 2007 г.
Порядок выбора аудитора: общим годовым собранием акционеров, в соответствии с Уставом Общества и ФЗ «Об акционерных обществах»
Порядок определения размера вознаграждения: в соответствии с договором № 18-363 от 09.06.2008 г. вознаграждение аудитора за проведение аудиторской проверки финансовой отчетности определяется умножением предполагаемого количества часов, затраченных на проведение работ на стоимость одного часа работ, проведенных одним специалистом и утверждается протоколами согласования договорной цены, являющимися неотъемлемой частью договора (стоимость 1 чел/час составляет – 700 руб. без НДС). Оплата работ аудитора в 2008 году произведена в августе 2008 г. по 1 этапу работ и составила 245 000 руб. По заключительному этапу оплата работ будет произведена согласно условиям договора  после  подписания приема-сдачи работ и представления заключения по балансу на 1 апреля 2009 г. 

1.4. Сведения об оценщике эмитента
В отчётный период услугами оценщика не пользовались. 

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Услугами консультантов не пользуемся.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет
Ф.И.О.: Ярошек Галина Ивановна
Должность: Главный бухгалтер
Предприятие: ОАО «УралАТИ»
Конт. тел.: (34365) 2-16-39
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Наименование показателей	2 квартал 2009 г.	
Стоимость чистых активов эмитента, тыс. руб.	298 306	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам,  %	130,9	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	130,9	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	8,1	
Уровень просроченной задолженности, %	-	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	0,8	
Доля дивидендов в прибыли, %	-	
Производительность труда, тыс. руб./чел.	175 494	
Амортизация к объему выручки, %	2,9	

2.2. Рыночная капитализация 
Акции не допущены к обращению.

2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность в тыс. руб.
Наименование кредиторской задолженности	2 квартал 2009 г.	
	Срок наступления платежа	
	до одного года	свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками,  тыс. руб.	131 463	-	
В том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, тыс. руб.	10 619	-	
В том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами,  тыс. руб. 	27 254	-	
В том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	
Кредиты, тыс. руб.	170 630	-	
В том числе просроченные, тыс. руб.	-	-	
Займы, тыс. руб.	-	-	
В том числе просроченные, тыс. руб.	-	-	
В том числе облигационные займы, тыс. руб.	-	-	
В том числе просроченные облигационные займы, тыс. руб.	-	-	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	50 632	-	
В том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	
Итого, тыс. руб.	390 598	-	
В том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	

2.3.2. Кредитная история
2 квартал 2009 год
Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга, руб./иностр. валюта	Срок кредита (займа)/ срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
кредит 	ЗАО ЮниКредитБанк	70 000 000 руб.	1 год
11.07.2009 г.	нет	

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Обязательств  эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам, нет.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента 
Отсутствуют.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
Увеличение уставного капитала Общества.
Средства, получаемые  от  размещения ценных бумаг, направляются на обновление и приобретение оборудования, автотранспорта, разработку новых видов продукции, перевооружение материально-технической базы, пополнение оборотных средств.
В отчетный период размещение эмиссионных ценных бумаг не имело место.

2.5. Риски, связанные с приобретением 
размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски:
-	рост цен на продукцию поставщиков – монополистов, применяемую как сырьевую составляющую (каучук, асбест);
-	наличие предприятий-конкурентов;
-	ограниченный круг поставщиков некоторых видов сырья;
-	антиасбестовая пропаганда;
2.5.2. Страновые и региональные риски:
- экономическая политика естественных монополий (газ, электроэнергия, железнодорожные перевозки);
2.5.3. Финансовые риски:
-     изменение процентных ставок;
2.5.4. Правовые риски:
-	изменение налогового законодательства;
-	изменение требований по лицензированию;
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента:
-  увеличивающиеся расходы на эксплуатацию и ремонт основных средств ввиду их изношенности.

III. Подробная  информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое акционерное общество «Уральский завод авто-текстильных изделий»
Joint-Stock «UralATI»

Сокращенное наименование:
ОАО «УралАТИ»
JSC «UralATI»

Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента: 

Уральский завод асбестовых технических изделий
УралАТИ
Введено: 10.10.1942 г.

Акционерное общество открытого типа «Уральский завод асбестово-технических изделий»
АООТ «УралАТИ»
Введено: 12.07.1993 г.
Открытое акционерное общество «Уральский завод асбестовых технических изделий»
ОАО «УралАТИ»
Введено: 01.08.1996 г.

Открытое акционерное общество «Уральский завод авто-текстильных изделий»
ОАО «УралАТИ»
Введено: 30.05.2006 г. (Свидетельство о внесении записи в ЕГРЮЛ  серии 66 № 005010412 от 30.05.2006 г.)

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
(для юридических лиц, образованных до 1 июля 2002года)
Дата государственной регистрации эмитента: 12.07.1993 г. 
Номер свидетельства о государственной регистрации: серия 111-АИ  № 06246
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Администрация города Асбеста Свердловской области
Дата регистрации в ЕГРЮР: 28.10.2002 г.
Основной государственный регистрационный номер: 1026600628141
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция МНС России по городу Асбесту Свердловской области

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
срок существования эмитента: с 12.07.1993 года
срок, до которого будет существовать эмитент: не ограничен
цель создания: извлечение прибыли
ОАО «УралАТИ» создано на базе государственного предприятия «Уральский завод асбестовых технических изделий», является его правопреемником, несет права и обязанности, возникшие у указанного предприятия до момента его преобразования в акционерное общество.
ОАО «УралАТИ»  является одним из крупнейших  российских  производителей фрикционных изделий, уплотнительных, теплоизоляционных  и  термостойких материалов. Сегодня  это современное предприятие с высококвалифицированным персоналом выпускает качественную и надежную продукцию, отвечающую мировым стандартам. На ОАО «УралАТИ» сертифицирована система качества, разработанная в соответствии с международным стандартом ISO 9001. Постоянные  потребители  ОАО «УралАТИ» в России и СНГ: железные дороги, автозаводы, металлургические, химические и нефтеперерабатывающие комбинаты, атомные, тепловые и гидроэлектростанции, судостроительные верфи и многие другие предприятия. Продукция, подлежащая сертификации (тормозные накладки  и  колодки, тормозная лента, асбестовые ткани), обеспечивается сертификатами  соответствия.
Краткая история:
В годы Великой Отечественной войны на оборудовании, эвакуированном из Ленинграда, Егорьевска и Ярославля за короткий срок было организовано в городе Асбесте производство асбестовых технических изделий на «Уральском заводе асбестовых технических изделий». За постоянное увеличение выпуска продукции, расширение ассортимента, самоотверженный труд коллективу много месяцев подряд присуждалось переходящее Красное знамя Государственного Комитета обороны, которое по окончании войны передано заводу на вечное хранение.                            
После окончания войны на существующих площадях и оборудовании к 1960-му году увеличен выпуск продукции в 5,5 раз, производительность труда возросла в 4 раза.                      
В 1958 году было принято решение о строительстве предприятия на новой площадке. В течение пяти лет были построены и введены в эксплуатацию новые корпуса. С 1971 по 1981 год был период развития технического прогресса на предприятии. За высокое качество выпускаемой продукции Уральскому заводу асбестовых технических изделий первому в отрасли вручен диплом Госстандарта СССР. 
В 1986 г. по итогам 11-й пятилетки завод был награжден Орденом Трудового Красного Знамени, Рубиновой звездой и дипломом  Госстандарта за высокое качество выпускаемой продукции. В 1989 г. 86% продукции выпускалось с Государственным знаком качества. Предприятие первым в отрасли перешло на полный хозяйственный расчет, самоокупаемость и самофинансирование. 
В  1993 г. «Уральский завод асбестовых технических изделий» был преобразован в открытое акционерное общество «УралАТИ».
          	В 2006 г. на общем собрании акционеров принято решение о внесении изменений в полное наименование акционерного общества: ОАО «Уральский завод асбестовых технических изделий» заменено на ОАО «Уральский завод авто-текстильных изделий» (ОАО «УралАТИ»). Также в 2006 году открыто производство МКР.
	В 2007 г. завод расширил ассортимент продукции на несколько новых позиций: широкая лента теплоизоляционной фольгированной ткани, сверлильные накладки для КАМАЗа и МАЗа, безасбестовые набивки, термооплетка рукавов высокого давления, мягкий контейнер разовый. ОАО «УралАТИ» открыло новый участок реализации и отгрузки своей продукции в г. Набережные Челны. 
В  июне 2008 г. открылась новая электронная проходная ОАО «УралАТИ». 

3.1.4.Контактная информация
Место нахождения: Российская Федерация, г. Асбест Свердловской области,  ул. Плеханова, 64
Место нахождения постоянно действующего  исполнительного органа: Российская Федерация,  г. Асбест Свердловской области,   ул. Плеханова, 64.
Тел.: (34365) 6-56-16, 2-16-21                         Факс: (34365) 2-99-44, 2-85-95                   
Адрес электронной почты: office@uralati.ru
Адрес страницы  в сети Интернет: http:\\uralati.ru
Подразделение эмитента по работе с акционерами и инвесторами 
Место нахождения: Российская Федерация, г. Асбест  Свердловской области,                            ул. Плеханова, 64
Тел.:  (34365) 2-16-21                        Факс: (34365) 2-99-44                    
Адрес электронной почты: urist@uralati.ru
Адрес страницы  в сети Интернет: http://uralati.ru

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
6603000474
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Филиалов и представительств не имеет.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды ОКВЭД:
   26.82.1 – Производство обработанных асбестовых волокон, смесей на основе асбеста и изделий из них 
  45.21 – производство общестроительных работ
  51.53.24 – Оптовая торговля прочими строительными материалами
  52.46.7 – Розничная торговля строительными материалами, не включенными в другие группировки  
  55.51 – Деятельность столовых при предприятиях и учреждениях
  55.52 – Поставка продукции общественного питания 
  74.20 – деятельность в области архитектуры; инженерно-техническое проектирование; геологоразведочные и геофизические работы; геодезическая и картографическая деятельность; деятельность в области стандартизации и метрологии; деятельность в области гидрометеорологии и смежных с ней областях; виды деятельности, связанные с решением технических задач, не включенные в другие группировки
  85.13 – Стоматологическая практика
  85.14 – Прочая деятельность по охране здоровья
  85.11.2 – Деятельность санаторно – курортных учреждений
      
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основной хозяйственной деятельностью является производство обработанных асбестовых волокон, смесей на основе асбеста и изделий из них.

Доход от основной деятельности за квартал, предшествующий отчетному: 133 436 тыс. руб. Доход от основной деятельности за отчетный квартал: 212 101 тыс. руб. 
Изменение размера дохода от основной деятельности по сравнению с предыдущим отчетным                        периодом: + 78 665 тыс. руб.              
Причины изменения доходов на 10% и более по сравнению с предыдущим кварталом: увеличение объема продаж в весенне-летний период
Доля дохода от основной деятельности в общих доходах за отчетный квартал: 92,4 %

Сезонный характер основной деятельности: 
накладки тормозные – весна, лето
паронит – весна, лето

Основными видами продукции ОАО «УралАТИ» являются:
Вид продукции	2 квартал 2009 г.	
	Объем выручки, тыс. руб.	% от общего объема выручки	
Колодки МПС	44 033,0	21,0	
Накладки тормозные	32 976,3	15,7	
Накладки фрикционные	14 916,6	7,1	
Паронит	39 460,7	18,8	

3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
2 квартал 2009 года
№ п/п	Наименование поставщика (его местонахождение)	Вид сырья	Доля в общем объеме поставок	
1	ОАО «Ураласбест» 
(г. Асбест Свердловской области)	Асбест хризотиловый	11 %	
2	ООО «Люксохим» (г. Екатеринбург)	Каучук СКД-II	  10 %	
3	ООО «Группа компаний Титан» 
(г. Омск)	Каучук СКМС 30 АРКМ 15	10 %	
4	ОАО «Казанский завод синтетического каучука»	Каучук СБК 50р	10 %	

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Выпускаемые заводом изделия находят применение в энергетике, автомобилестроении, сельскохозяйственном машиностроении, станкостроении, химической промышленности.
Основные рынки, на которых осуществляется деятельность ОАО «УралАТИ»:
1.	Первичный и вторичный рынок автозапчастей – 22,9 %;
2.	Железнодорожный транспорт – 21,0 %;
3.	ООО «АТИ Ресурс» (г. Москва) – 10,9 %.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Основная хозяйственная деятельность эмитента лицензированию не подлежит.

Виды деятельности: на право пользования недрами для геологического изучения, разведки и добычи гранита Участка № 5 для производства строительных материалов.
Номер: серия СВЕ № 07079
Дата выдачи: 13.07.2006 г.
Срок действия: до 05.07.2026 г.
Орган, выдавший лицензию: Министерство по управлению государственным имуществом Свердловской области

Виды деятельности: осуществление деятельности по сбору, использованию, обезвреживанию, транспортировке, размещению опасных отходов
Номер: ОТ-54-001229 (66)
Дата выдачи: 14.04.2008  г.
Срок действия: до 14.04.2013 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Вероятность продления: в случае необходимости  будет продлена

Виды деятельности: добыча подземных вод на водозаборном участке одиночных скважин №№ 1р.э. и 2 р.э (резервная) для производственно-технического водоснабжения предприятия
Номер: СВЕ 01204 ВЭ
Дата выдачи: май 2002 г.
Срок действия: до 21.05.2027 г.
Орган, выдавший лицензию: Департамент природных ресурсов по Уральскому региону
Вероятность продления: в случае необходимости  будет продлена

Виды деятельности: добыча подземных вод на водозаборном участке одиночной скважины                       № 14р.э.  для хозяйственно-питьевого водоснабжения лагеря отдыха “Зазеркалье”
Номер: СВЕ 01480 ВЭ
Дата выдачи: апрель 2003 г.
Срок действия: до 30.04.2028 г.
Орган, выдавший лицензию: Департамент природных ресурсов по Уральскому региону
Вероятность продления: в случае необходимости  будет продлена

Виды деятельности: эксплуатация взрывоопасных производственных объектов
Номер: ЭВ-54-000278 (ЖКСХ), серия АА № 019463
Дата выдачи: 16.06.2006 г.
Срок действия: до 06.05.2010 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Вероятность продления: в случае необходимости  будет продлена

Виды деятельности: эксплуатация пожароопасных  производственных объектов
Номер: 3/00888,  № 0006292
Дата выдачи: 21.02.2005 г.
Срок действия: до 21.02.2010 г.
Орган, выдавший лицензию: Министерство Российской Федерации по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий
Вероятность продления: в случае необходимости  будет продлена

Виды деятельности: эксплуатация химически опасных производственных объектов
Номер: ЭХ-54-000341 (ЖХ)
Дата выдачи: 16.06.2006 г.
Срок действия: до 10.06.2010 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Вероятность продления: в случае необходимости  будет продлена

3.2.6.	Совместная деятельность эмитента  
Нет.

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Стратегической целью предприятия является завоевание прочных позиций на рынке.
На 2009 год запланирован объем производства в ценах продаж в сумме 985,5 млн. руб. без НДС.
В 2009 году планируется увеличить производство безасбестовых набивок в ткацком и паронитовом цехах. В 2009 г. планируется увеличение объема производства мешков на участке полипропиленовой тары, увеличение выпуска асбестовых полотен, ткани и шнуров в ткацком цехе, рост объемов  асбестовых набивок в паронитовом цехе. Планируется  освоение стеклоткани Э 1/100, продолжается освоение дискового тормоза для автомобиля БелАЗ.
Запланировано освоить 15,9 млн. рублей на ремонт зданий. Планируются капвложения из прибыли на сумму 13 млн. рублей, из них 4,2 млн.рублей заложено на приобретение технологической оснастки, 2,1 млн. планируется вложить в реконструкцию котельной по двум проектам. Один из проектов - это перевод работы котельной с мазута на дизтопливо. Второй – это перевод котлов ДКВР в водогрейный новый режим. 

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Полное наименование организации: Союз предприятий и организаций химической промышленности Свердловской области
Место и функции эмитента в организации: ОАО «УралАТИ» является одним из учредителей данной организации.
Основной функцией является выработка рекомендаций по развитию отрасли.
Срок участия: не ограничен.

Полное наименование организации: Некоммерческое партнерство «Объединение заводов «ФИНПРОМКО»
Место и функции эмитента в организации: ОАО «УралАТИ» является членом данной  организации.
Основной функцией является выработка рекомендаций по развитию и поддержке предприятий, входящих в организацию.
Срок участия: не ограничен.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Дочерних и зависимых хозяйственных обществ не имеет.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства

	2 квартал 2009 г.	
Наименование группы основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, тыс. руб.	Сумма начисленной амортизации, тыс. руб.	
Земельные участки и объекты природопользования	6 464	-	
Здания
	141 324	889	
Сооружения
	33 506	499	
Машины и оборудование
	126 689	2 844	
Транспортные средства
	8 803	1 471	
Производственный и хозяйственный инвентарь	2 034	43	
Рабочий скот
	-	-	
Продуктивный скот
	-	-	
Многолетние насаждения
	-	-	
Другие виды основных средств	41 290	840	
Итого (сумма строк 360 – 369)	360 110	6 586	
в том числе:
производственные	353 064	6 427	
Непроизводственные
	7 046	159	
ИТОГО
	360 110	6 586	

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента.

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
Наименование показателя	2 квартал 2009 г.	
Выручка, тыс. руб.	229 546	
Валовая прибыль, тыс. руб.	58 716	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль, непокрытый убыток), тыс. руб.	17 624	
Рентабельность собственного капитала, %	5,9	
Рентабельность активов, %	2,6	
Коэффициент чистой прибыльности, %	7,7	
Рентабельность продукции (продаж),%	14,6	
Оборачиваемость капитала	0,8	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продаж эмитентов товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Факторы	%	
Инфляция	5	
Изменение курса валют	10	
Решение госорганов	-	
Экономические факторы	30	
Финансовые факторы	45	
Политические факторы  т.д.	10	
ИТОГО:	100%	

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Наименование показателя	2 кв. 2009 г.	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.	82 355	
Индекс постоянного актива
	0,72	
Коэффициент текущей ликвидности	1,21	
Коэффициент быстрой ликвидности	0,78	
Коэффициент автономии собственных средств	0,43	

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер  и структура капитала и оборотных средств эмитента 
а). размер уставного капитала: 2 229 тыс.  руб.
соответствие зарегистрированному Уставу общества: соответствует
б). общая стоимость акций эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи): нет
доля вышеназванных акций от размещенных акций эмитента: нет
в). размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента:               334 тыс.  руб.
г). размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости чистых активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой и номинальной стоимостью акций общества за счет продажи акций по цене, превышающей номинальную стоимость: 132 312 тыс. руб.
д). размер нераспределенной чистой прибыли эмитента: 163 431 тыс.  руб.
е). общая сумма капитала: 298 306 тыс.  руб.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Ценные бумаги не допущены к обращению на организаторах торговли.

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Нет.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
№ патента	№ заявки	Наименование патента	Патентообладатель	
2073617	93052114 от 17.11.93	Композиционная тормозная колодка ж.д. транспортного средства (2слоя УралАТИ)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2090410	95110336 от 19.06.95	Тормозная  колодка ж.д. подвижного состава (Укороченные тыльник и проволока)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2090411	95115067 от 21.08.95	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава ( 2 слоя Слой проводит электричество, слой диэлектрик)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»
	
2108351	96118715 от 25.09.96	Способ изготовления прокладочного материала	ОАО «УралАТИ»	
2112162	97105111 от 27.05.98	Фрикционное изделие преимущественно безасбестовое	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»
ОАО «ФРИТЕКС»	
2114019	97103783 от 12.03.97	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (2слоя Типа Кобра Разная электропроводность)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2132982	97118876 от 28.10.97	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Стальные частицы)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»
ОАО «ВАТИ»
ОАО «ФРИТЕКС»	
2197653	90121035 от 05.10.99	Тормозная лента	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2150619	99118817 от 30.08.99	Фрикционная накладка	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2155284	99118789 от 30.08.99	Набивка	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2223882	2001122933 от 14.08.01	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Тыльник покрыт композитом в соотношении)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2229402	2001130528 от 12.11.01	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Тыльник покрыт полимерным композитом 50 или 80%, укроченные тыльник, рамка)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2229403	2001130529 от 12.11.01	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Тыльник покрыт полимерным композитом 50 или 80 %, удлиненные тыльник, рамка)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Украина
665660	2001118089 от 15.04.02	Томозная колодка ж.д. подвижного состава (Многослойная
 Разные теплопроводность и масса слоев)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Украина
66923	2001118090 от 15.04.02	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Тыльник покрыт композитом в соотношении)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Предпатент
Казахстан
13887	2002/2013.1 от 07.05.02	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Многослойная Разные теплопроводность и масса слоев)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Казахстан
13888	2001/2014.1 от 07.05.02	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Тыльник покрыт композитом в соотношении)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2227097	20002112586 от 13.05.02 	Слоистый уплотнительный материал и прокладки из него (Разная эластичность слоев)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2215015	2002111929 от 06.05.02	Слоистый уплотнительный материал для прокладки (Эластичность центральных слоев выше эластичности перефирийных)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2237115	2002129691 от 04.11.02	Ткань	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2229645	2002127762 от 16.10.02	Мягкая набивка	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2045431	94002521/11 от 26.01.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченная рамка)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2067365	94027822 от 25.07.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченная сетка)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Украина
22135	94117490 от 09.11.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченный тыльник)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Украина
21958	94117489 от 09.11.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченная рамка)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Украина
25978	93007154 от 06.05.93	Фрикционное изделие	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Казахстан 
5390	952013.1 от 26.05.95	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченный тыльник)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Казахстан
5500	9520112.1 от 11.05.95	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченная рамка)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Казахстан
2938	5062179 от 15.09.93	Фрикционное изделие	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Казахстан
5132	932070.1 от 15.06.92	Фрикционная пара	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
Узбекистан
IAP 01972	94027882 от 25.07.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченный тыльник)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
5595	IHAP 9401042/2
Jn 26.01.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (Укороченная рамка)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2072672	940030250 от 16.08.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (2 слоя разная теплопроводность)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2076508	94042514 от 02.12.94	Тормозная колодка ж.д. подвижного состава (3 слоя разная теплопроводность)	ОАО «ТИИР»
ОАО «УралАТИ»	
2047018	5062179 от 14.09.92	Фрикционное изделие	ОАО «ТИИР»	
2065538	5062610 от 18.09.92	Фрикционное изделие	ОАО «ТИИР»	
1709719	4731513 от 15.08.89	Фрикционная композиция для изготовления фрикционного материала	ОАО «ТИИР»	
2005740	5055448 от 20.07.92	Полимерный композит фрикционного назначения	ОАО «ТИИР»	
Срок действия патента – 20 лет с момента подачи заявки.

Товарный знак:
Дата государственной регистрации: 25.06.1982
Срок действия: по 15.09.91 
Срок действия продлен 01.04.2002  до 15.09.2011 г. 

Товарный знак:
Дата государственной регистрации: 21.12.2006
Срок действия регистрации истекает 03.10.2015 г.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
ОАО «УралАТИ» относится к отрасли химической промышленности. Основной вид деятельности – изготовление асбестовых технических изделий.
 	Динамика выпуска продукции и общая тенденция развития российской экономики, за последние 5 лет, не дают основания предполагать существенного роста потребления в отрасли асботехнической продукции. Напротив, антиасбестовая компания делает возможным снижение потребления асботехнических изделий. В последнее время наблюдается все больший спрос потребителя на безасбестовую продукцию. Поэтому одной из задач, стоящих перед предприятиями специализирующихся на выпуске асботехнических изделий в целом, и перед ОАО «УралАТИ» в частности, является, с одной стороны дальнейшая реабилитация асботехнической продукции, с другой – развитие исследований и производства безасбестовой продукции в целях удовлетворения разнообразных требований конечного потребителя.
        Что касается внутриотраслевой ситуации ОАО «УралАТИ» входит в тройку лидеров по производству и реализации асботехнических изделий. Ранее используемая стратегия на ОАО «УраАТИ» была направлена на захват рынка путем увеличения объемов производства, т.е. более полная загрузка производственных мощностей. Учитывая конечность емкости рынка и невозможность более полного использования оборудования на данный момент, следует сделать упор на работу в области качества продукции и работы с потребителем.
        Сейчас стратегия предприятия заключается в том, что: во-первых, нужно активизировать работу на первичном рынке – направить усилия на увеличение количества конечных потребителей и посреднических структур. Рычагом увеличения охвата конечных потребителей служит своевременное и эффективное участие в тендерах на поставку асбестовых технических изделий и поставка продукции на конвейеры автозаводов. Во-вторых, усилить работу на вторичных рынках путем улучшения качества как самой продукции (усилить входной контроль сырья, материалов), так и упаковки; увеличить конкурентоспособность продукции. Использовать последовательную ценовую политику. Заниматься разработкой и внедрением новых видов продукции, а также переходить на выпуск безасбестовой продукции.

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
    	Факторами, влияющими на деятельность ОАО «УралАТИ», являются последствия антиасбестовой компании. Действиями, направленными на устранения влияния антиасбестовой компании, являются активное участие в «Асбестовой ассоциации», которая отстаивает безопасность использования хризотил-асбеста, а также разработка новых безасбестовых видов продукции по всей линии выпускаемых изделий. 

4.5.2. Конкуренты эмитента
 	Конкурентами ОАО «УралАТИ» являются:
-	ОАО «ВАТИ» (г. Волжский);
-	ОАО «Барнаульский завод АТИ» (г. Барнаул);
-	ОАО «Санкт-Петербургский завод АТИ» (г. Санкт-Петербург).
К конкурентоспособным факторам эмитента относятся широкий ассортимент продукции и выгодное территориальное положение.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Органами управления Общества являются:
-	Общее собрание акционеров;
-	Совет директоров;
-	Генеральный директор (единоличный исполнительный орган);
-	Ликвидационная комиссия.
Совет директоров и Ревизионная комиссия избираются общим собранием акционеров в порядке, предусмотренном Уставом и Положениями об Общем собрании акционеров, Совете директоров и Ревизионной комиссии.
Ликвидационная комиссия при добровольной ликвидации Общества избирается Общим собранием акционеров в порядке, предусмотренном Уставом и Положением о ликвидационной комиссии. При принудительной ликвидации ликвидационная комиссия назначается судом (арбитражем).

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
1.	внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
2.	реорганизация Общества;
3.	ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4.	определение количественного состава Совета директоров Общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
5.	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
6.	увеличение Уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
7.	уменьшение Уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
8.	избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий;
9.	утверждение аудитора Общества;
10.	 утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
11.	 определение порядка ведения Общего собрания акционеров;
12.	 избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
13.	 дробление и консолидация акций;
14.	 принятие решения об одобрении сделок, в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
15.	принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных статьей 79 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
16.	приобретение Обществом размещенных акций Общества в случае принятия решения об уменьшении Уставного капитала Общества путем приобретения части размещенных акций в целях сокращения их общего количества;
17.	 принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
18.	 утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества;
19.	 решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах».

Компетенция Совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
1.	определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2.	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров Общества;
3.	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4.	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5.	 увеличение Уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций и внесение соответствующих изменений в настоящий Устав;
6.	 размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом;
7.	 определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг;
8.	 приобретение Обществом размещенных им акций, облигаций и иных ценных бумаг;
9.	 образование исполнительного органа Общества (назначение Генерального директора) и досрочное прекращение его полномочий;
10.	 рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
11.	 рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
12.	 использование резервного фонда и иных фондов Общества;
13.	 утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом к компетенции общего собрания акционеров или к компетенции исполнительных органов Общества;
14.	создание филиалов и открытие представительств Общества;
15.	одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой X Федерального закона «Об акционерных обществах»;
16.	одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона «Об акционерных обществах»;
17.	утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
18.	иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом;
19.	согласование отдельных сделок и операций Общества (по которым решение о согласии Совета директоров принимается единогласно всем составом Совета директоров и документируется в виде протокола за подписью всех членов Совета директоров):
▪	приобретение, отчуждение, списание Обществом недвижимого имущества, земельных участков и любых объектов незавершенного строительства, независимо от их стоимости;
▪	приобретение, отчуждение, списание (в т.ч. безвозмездная передача или отказ от пользования) Обществом прав пользования земельными участками, водоемами, недрами;
▪	приобретение, отчуждение, списание Обществом  основных средств и объектов незавершенных капитальных инвестиций (за исключением недвижимого имущества, земельных участков и любых объектов незавершенного строительства) стоимостью свыше 100 000 (ста тысяч) рублей;
▪	эмиссия (в том числе выпуск, выдача), приобретение, отчуждение Обществом, его дочерними предприятиями и зависимыми обществами векселей, облигаций и любых других долговых ценных бумаг на сумму свыше 10 000 000 (десяти миллионов) рублей;
▪	проведение Обществом, его дочерними предприятиями и зависимыми обществами оценки (переоценки) принадлежащего им недвижимого имущества, земельных участков и любых объектов незавершенного строительства, а также других объектов основных средств, других объектов незавершенных капитальных инвестиций и прав пользования земельными участками, водоемами, недрами, и утверждение результатов оценки (переоценки);
▪	добровольное объявление Обществом своего банкротства и публикация официальных сообщений о банкротстве.
20.	согласование следующих сделок и операций Общества (по которым решение о согласии Совета директоров принимается простым большинством голосов и документируется в виде протокола за подписью председателя Совета директоров и секретаря):
▪	предоставление Обществом гарантий, поручительств  для обеспечения обязательств третьих лиц на сумму свыше 100 000 (сто тысяч) рублей;
▪	приобретение, отчуждение Обществом акций или долей (паев) других обществ  в любой форме;
▪	эмиссия (в том числе выпуск, выдача), приобретение, отчуждение Обществом, векселей, облигаций и любых других долговых ценных бумаг на сумму до 10 000 000 (десяти миллионов) рублей;
▪	привлечение Обществом кредитных средств в любой форме;
▪	предоставление Обществом благотворительной помощи на сумму свыше 50 000 (пятьдесят тысяч) рублей, возвратной или безвозвратной финансовой помощи независимо от суммы, а также получение Обществом возвратной финансовой помощи от третьих лиц независимо от суммы;
▪	заключение Обществом соглашений о совместной деятельности;
▪	согласование условий размещения Обществом временно свободных средств в учреждениях банков;
▪	заключение Обществом договоров уступки права требования и перевода долга независимо от суммы;
▪	заключение Обществом договоров комиссии, в т.ч. и взятие на себя обязательств выступать поверенным от лица третьих лиц;
▪	заключение Обществом любых соглашений (за исключением соглашений о реализации готовой продукции, работ и услуг, произведенных Обществом), вследствие заключения и выполнения которых  у Общества возникают обязательства уплатить денежные средства (или рассчитаться иным образом) на сумму свыше 1 000 000 (один миллион) рублей. При этом не допускается дробление соглашений с целью избежания необходимости получения согласия Совета директоров;
▪	передача в залог (или создание любых других обременений относительно перечисленных в этом пункте объектов) Обществом принадлежащего им недвижимого имущества, земельных участков и любых объектов незавершенного строительства, а также других основных средств, других объектов незавершенных капитальных инвестиций и прав пользования земельными участками, водоемами, недрами.
21.	Согласование решений исполнительного органа Общества по вопросам, которые принимаются исполнительным органом от лица Общества при работе в составе органов управления  зависимых обществ.
22.	Принятие и утверждение годового бюджета Общества.
Согласование любых иных действий и решений генерального директора Общества, для которых настоящим Уставом предусмотрено обязательное согласие Совета директоров.

Компетенция единоличного исполнительного органа эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
Генеральный директор осуществляет текущее руководство деятельностью Открытого акционерного общества «УралАТИ», действует от имени Общества без доверенности, в том числе:
1.	обеспечивает выполнение решений Общего собрания акционеров и Совета директоров;
2.	распоряжается имуществом Общества в пределах, установленных Уставом Общества и действующим законодательством;
3.	по согласованию с Советом директоров определяет организационную структуру управления;
4.	по согласованию с Советом директоров утверждает штатное расписание Общества, филиалов и представительств, утверждает должностные оклады;
5.	принимает на работу и увольняет с работы сотрудников, в том числе назначает и увольняет своих заместителей, главного бухгалтера, руководителей подразделений, филиалов и представительств;
6.	заключает трудовые договоры с работниками Общества;
7.	в порядке, установленном законодательством РФ, Уставом Общества и общим собранием акционеров, поощряет работников Общества, а также налагает на них взыскания;
8.	обеспечивает создание благоприятных и безопасных условий труда для работников Общества;
9.	обеспечивает разработку, заключение и исполнение коллективного договора;
10.	 по согласованию с Советом директоров открывает в банках расчетные, валютные и другие счета Общества; 
11.	от имени Общества заключает договоры и совершает иные сделки и операции с обязательным получением согласия Совета директоров по договорам, сделкам и операциям, согласование которых отнесено настоящим Уставом к компетенции Совета директоров. Наличие согласия Совета директоров в таких случаях подтверждается соответствующим Протоколом заседания Совета директоров и надписью «Согласовано Советом директоров» на соответствующем документе (договоре, соглашении, акте, протоколе и т.п.);
12.	утверждает договорные цены на продукцию Общества и тарифы на работы и услуги, выполняемые (предоставляемые) Обществом;
13.	обеспечивает выполнение обязательств Общества перед бюджетом и контрагентами по хозяйственным договорам;	
14.	принимает решение о предъявлении от имени Общества претензии и исков к юридическим и физическим лицам и об удовлетворении претензий и исков, предъявленных к Обществу (в случае если сумма полученной претензии (иска) превышает 100 000 (сто тысяч) рублей – по согласованию с Советом директоров);
15.	организует бухгалтерский и налоговый учет и отчетность;
16.	руководит разработкой и представлением Совету директоров проекта годового отчета и годового баланса;
17.	обеспечивает организационную подготовку и проведение общих собраний акционеров;
18.	 осуществляет контроль за рациональным и экономным использованием материальных, трудовых и финансовых ресурсов;
19.	 в пределах своей компетенции обеспечивает соблюдение законности в деятельности Общества;
решает другие вопросы текущей деятельности Общества, исполняет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с действующим законодательством и Уставом общества, за исключением функций, закрепленных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Уставом общества за другими органами управления Общества.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Совет директоров:
Председатель:
ФИО: Савчук Олег Васильевич
Год рождения: 1984
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2007 г. -  настоящее время 
Организация: ОАО «Уральский завод авто-текстильных изделий» (ОАО «УралАТИ»)
Должность: советник генерального директора по корпоративным вопросам и инвестициям
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Члены совета директоров:
ФИО: Исаков Виктор Анатольевич
Год рождения: 1957
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001 г. -  настоящее время 
Организация: ОАО «Уральский завод авто-текстильных изделий» (ОАО «УралАТИ»)
Должность: генеральный  директор
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

ФИО: Лыжев Андрей Юрьевич
Год рождения: 1974
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2004 г. -  настоящее время
Организация: ОАО «Уральский завод авто-текстильных изделий» (ОАО «УралАТИ»)
Должность: финансовый	 директор
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

ФИО: Дутка Петр Васильевич
Год рождения: 1965
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2004 г. -  2008 г.
Организация: ОАО «Уральский завод авто-текстильных изделий» (ОАО «УралАТИ»)
Должность: заместитель директора по развитию и сбыту
Период: 2008 г. - настоящее время
Организация: ОАО «Уральский завод авто-текстильных изделий» (ОАО «УралАТИ»)
Должность: директор по сбыту
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

ФИО: Кузнецов Станислав Александрович
Год рождения: 1967
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2008 г. - настоящее время
Организация: ОАО «Уральский завод авто-текстильных изделий» (ОАО «УралАТИ»)
Должность: коммерческий директор
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

ФИО: Самойленко Алексей Викторович
Год рождения: -
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Организация: ОАО «КФК» 
Должность: юрист
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

ФИО: Рудевич Ольга Витальевна
Год рождения: -
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Организация: ОАО «КФК»
Должность: бухгалтер-ревизор
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Лица, входящие в состав Совета директоров, к административной ответственности за нарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг и к уголовной ответственности в сфере экономики, за преступления против государства не привлекались.
Лица, входящие в состав Совета директоров, должности в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве (или введена одна из процедур банкротства), не занимали.

Исполнительный орган:
Единоличный исполнительный орган – Генеральный директор
ФИО: Исаков Виктор Анатольевич
Год рождения: 1957
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001 – настоящее время 
Организация: ОАО “Уральский завод авто-текстильных изделий” (ОАО “УралАТИ”)
Должность: генеральный  директор
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Указанные сведения не могут являться предметом соглашения о конфиденциальной информации, препятствующим их раскрытию в ежеквартальном отчете.
	Согласно Положения «О Совете директоров ОАО «УралАТИ» членам Совета директоров в период исполнения ими своих обязанностей выплачивается вознаграждение в размере, определенном Уставом общества и компенсируются расходы, связанные с исполнением функций члена Совета директоров на территории России. Вознаграждение выплачивается один раз в квартал. В соответствии с Уставом членам Совет директоров в период исполнения ими своих обязанностей выплачивается ежеквартальное вознаграждение в размере 3-кратной средней заработной платы работников Общества за соответствующий квартал. Вознаграждение выплачивается при условии получения Обществом прибыли по итогам работы за соответствующий квартал. Вознаграждение не выплачивается членам Совета директоров, отсутствовавшим на половине его заседаний за истекший квартал или не участвующим в его работе.

Вознаграждения, выплаченные за 2008 г.: Совет директоров
Заработная плата (руб.): 1 917 748,26 руб.
Премии (руб.): 500 515,27 руб.
Комиссионные (руб.): - 
Иные имущественные предоставления (руб.): 213 982,14 руб.
Всего (руб.): 2 632 245,67  руб.

Вознаграждения, выплаченные за 2 квартал 2009 г.: Совет директоров
Заработная плата (руб.): 651 665,08 руб.
Премии (руб.): 149 162,07 руб.
Комиссионные (руб.): - 
Иные имущественные предоставления (руб.): -
Всего (руб.): 800 827,15 руб.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Ревизионная комиссия является органом контроля, осуществляющим функции  внутреннего финансово – хозяйственного управления и правового контроля над деятельностью общества, органов его управления, подразделений и служб, филиалов и представительств.	
В своей деятельности ревизионная комиссия руководствуется законодательством РФ, Уставом общества, Положением «О ревизионной комиссии».	
Членом ревизионной  комиссии может быть как акционер, так и лицо, предложенное  акционерами (акционеров).  Члены  ревизионной комиссии общества не могут одновременно являться членами совета директоров, единоличного исполнительного органа, исполнительной  дирекции и ликвидационной комиссии.
Ревизионная комиссия избирается на годовом общем собрании акционеров в порядке, предусмотренном ФЗ «Об акционерных обществах», Уставом Общества и настоящим положением  в составе 3 человек.
Полномочия  ревизионной комиссии действуют с момента избрания ее годовым общим собранием до момента избрания (переизбрания) ревизионной комиссии последующим годовым  общим собранием.
При выполнении своих  Функций ревизионная  комиссия осуществляет следующие виды работ:
-	проверку Финансовой документации общества, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
-	проверку законности заключенных договоров от имени общества, совершаемых сделок расчетов с контрагентами;
-	анализ соответствия ведения бухгалтерского и статистического учета существующий нормативных положениям;
-	проверку соблюдения в финансово - хозяйственной и производственной деятельности установленных нормативов, правил, ГОСТов, ТУ и пр.;
-	анализа  финансового положения общества его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, выявление резервов улучшения экономического  состояния общества и выработку рекомендаций для органов управления обществом;
-	проверку своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет, начислений и  выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашений прочих  обязательств;
-	проверку правильности составления балансов общества, годового отчета, счета прибылей и убытков, распределения прибыли, отчетной документации  для  налоговой  инспекции, статистических  органов, органов государственного управления;
-	проверку правомочности решений, принятых советом директоров, исполнительной дирекцией, генеральным директором, ликвидационной комиссией и их соответствия  уставу  общества и решениям  общего собрания акционеров;
-	анализ    решений    общего   собрания,   внесение предложений по их изменению или
неприменению  при  расхождениях  с  законодательством  и  нормативными актами  и  уставом общества;
-	иные виды работ, отнесенные настоящим положением и уставом общества к компетенции ревизионной комиссии.
	При проведении проверки члены ревизионной комиссии обязаны надлежащим образом изучить все документы и материалы, относящиеся к предмету проверки. За неверные  заключения члены ревизионной комиссии несут ответственность, мера которой определяется общим собранием и законами Российской Федерации.
	По итогам проверки Финансово—хозяйственной и правовой деятельности общества ревизионная комиссия  общества составляет заключение, в которой должны содержаться:
-	подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных Финансовых документов общества;
-	информация о фактах нарушения, установленных правовыми актами Российской Федерации порядке ведения бухгалтерского  учета и представлениями финансовой отчетности, а также правовых актов Российской Федерации при осуществлении  финансово-хозяйственной деятельности.
	Ревизионная комиссия обязана:
-	своевременно доводить до сведения общего собрания, совета директоров, генерального директора, исполнительной дирекции результаты осуществленных ревизий и проверок в форме письменных отчетов, докладных записок, сообщений на заседаниях органов управления обществом.
-	соблюдать коммерческую тайну, не разглашать сведения, являющиеся конфиденциальными, к которым члены  ревизионной комиссии имеют доступ при выполнении своих функций;
-	требовать от совета директоров созыва внеочередного общего собрания в случае возникновения реальной угрозы интересам общества;
-	осуществлять внутренний аудит общества;
-	при отсутствии внешнего аудита делать заключение к годовому отчету и балансу общества, счету прибылей и убытков, распределения прибыли.
	Ревизионная комиссия представляет в совет директоров не позднее, чем за 30 дней до годового общего собрания отчет по результатам годовой проверки в соответствии с правилами и порядков ведения финансовой отчетности и бухгалтерского учета.
		Внутренний документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной информации, отсутствует.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Персональный состав органа контроля: Ревизионной комиссии
ФИО: Ярошек Галина Ивановна
Год рождения: 1950
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1992 г. - настоящее время
Организация: ОАО «УралАТИ»
Должность: главный бухгалтер ОАО «УралАТИ»
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
ФИО: Сонин Андрей Борисович
Год рождения: 1958
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2004 г. - настоящее время
Организация: ОАО «УралАТИ»
Должность: начальник финансового отдела ОАО «УралАТИ»
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

ФИО: Бровкин Сергей Александрович
Год рождения: -
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Организация: ОАО «КФК»
Должность: заместитель генерального директора
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет 
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет

Лица, входящие в состав ревизионной комиссии, к административной ответственности за нарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг и к уголовной ответственности в сфере экономики, за преступления против государства не привлекались.
Лица, входящие в состав ревизионной комиссии, должности в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве (или введена одна из процедур банкротства), не занимали.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово – хозяйственной деятельностью эмитента
Указанные сведения не могут являться предметом соглашения о конфиденциальной информации, препятствующим их раскрытию в ежеквартальном отчете.
Согласно Устава ОАО «УралАТИ» по решению общего собрания акционеров членам Ревизионной комиссии Общества в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими своих обязанностей. Размеры таких вознаграждений и компенсаций устанавливаются решением общего собрания акционеров.

Вознаграждения, выплаченные за 2008 г.: Ревизионная комиссия
Заработная плата (руб.): 449 608,29 руб.
Премии (руб.): 205 003,17 руб.
Комиссионные (руб.): - 
Иные имущественные предоставления (руб.): 18 782,26 руб.
Всего (руб.): 673 393,72 руб.

Вознаграждения, выплаченные за 2 квартал 2009 г.: Ревизионная комиссия
Заработная плата (руб.): 127 235,89 руб.
Премии (руб.): 44 203,39 руб.
Комиссионные (руб.): - 
Иные имущественные предоставления (руб.): -
Всего (руб.): 171 439,28 руб.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Наименование показателя	2 кв. 2009 г.	
Среднесписочная численность работников, чел.	1 308	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	13	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, руб.	43 833 037	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб.	492 095	
Общий объем израсходованных денежных средств, руб.	44 325 132	
Работниками ОАО «УралАТИ» создана первичная профсоюзная организация «Росхимпрофсоюз».

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Нет.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество акционеров (участников) - 1 234, 
из них номинальных держателей акций - 1.

6.2. Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Акционеры (участники), владеющие не менее чем 5 процентами уставного капитала эмитента или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций: 

Наименование: Акционерный коммерческий Сберегательный банк РФ ОАО (номинальный держатель)
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Московская, 11
Доля в уставном капитале эмитента: 95,11  %

Акционеры (участники), владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами обыкновенных акций акционера (участника) эмитента: 
Наименование: Акционерный коммерческий Сберегательный банк РФ ОАО (номинальный держатель)
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Московская, 11
Доля в уставном капитале эмитента: 95,11  %

6.3. Сведения о доле государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права (“золотой акции”) 
Нет.
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном 
(складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Нет.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала ли не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
2004 г.
дата составления списка 19.04.2004 г.	2-ой квартал 2005 г.
дата составления списка 29.04.2005 г.	3-й квартал 2005 г.
дата составления списка 29.04.2005 г.	
Наименование	%	Наименование	%	Наименование	%	
Изменения не зарегистрированы	Губаев И.С.	19,86	Губаев И.С.	31,49	
	ООО «УниверПакУрал»	19,13	ООО «УниверПакУрал»	0,00	
	ООО «АРИМП»	12,04	ООО «АРИМП»	12,05	
	ЗАО «ВЕРТ-ИНВЕСТ»	10,12	ЗАО «ВЕРТ-ИНВЕСТ»	0,00	
	Чихачев А.В.	10,50	Чихачев А.В.	19,45	
	Метельская А.В.	7,03	Метельская А.В.	9,99	
	Шанаурин С.В.	7,03	Шанаурин С.В.	9,99	

4-й квартал 2005 г.
дата составления списка:
29.04.2005 г.	1-ый квартал 2006 г.
дата составления списка 29.04.2005 г.	2-ой квартал 2006 г.
дата составления списка 20.04.2006 г.	
Наименование	%	Наименование	%	Наименование	%	
Изменения не зарегистрированы	Изменения не зарегистрированы	Изменения не зарегистрированы	

3-ий квартал 2006 г.
дата составления списка 20.04.2006 г.	4-ый квартал 2006 г.
дата составления списка 20.04.2006 г.	1-ый квартал 2007 г.
дата составления списка 28.03.2007 г.	
Наименование	%	Наименование	%	Наименование	%	
Изменения не зарегистрированы	Изменения не зарегистрированы	Сбербанк РФ ОАО (НД)	95,11%	
		Губаев И.С.	0,0%	
		Чихачев А.В.	0,0%	
		Метельская А.В.	0,0%	

2-ой квартал 2007 г.
дата составления списка 28.03.2007 г.	3-ий квартал 2007 г.
дата составления списка 28.03.2007 г.	4-ий квартал 2007 г.
дата составления списка 28.03.2007 г.	
Наименование 	%	Наименование	%	Наименование	%	
Изменения не зарегистрированы	

Изменения не зарегистрированы	

Изменения не зарегистрированы	

2008 г.
дата составления списка 27.03.2008 г.	1-ый квартал 2009 г.
дата составления списка 26.03.2009 г.	2-ой квартал 2009 г.
дата составления списка 26.03.2009 г.	
%	Наименование	%	Наименование 	%	

Изменения не зарегистрированы	

Изменения не зарегистрированы	

Изменения не зарегистрированы	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Вышеуказанные сделки не заключались.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Вид дебиторской задолженности	2 квартал 2009 года	
	Срок наступления	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков,  руб.
	172 211	-	
В том числе просроченная,  руб.	-	-	
Дебиторская задолженность по векселям к получению,  руб.	-	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставной капитал, руб.	-	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	8 240	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
Прочая дебиторская задолженность, руб.	119 840	-	
В том числе просроченная, руб.	-	-	
Итого, руб.	300 291	-	
В том числе итого просроченная, руб.	-	-	

Дебиторы, на долю которых приходится 10% и более от общей суммы задолженности:
1. Наименование: ООО «АТИ Ресурс»
Место нахождения: г. Москва
Сума задолженности: 42 232 тыс. руб.
Размер и условия просроченной дебиторской задолженности: продукция отгружена на реализацию до 3-х месяцев.
2. Наименование: ООО «Сырьевая торговая компания»                                                       
Место нахождения: г. Челябинск                                                
Сумма задолженности: 117 100 тыс. руб.	                                        
Размер и условия просроченной дебиторской задолженности: -

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Будет представлена в ежеквартальном отчете за первый  квартал 2010 года.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента 
за последний завершенный финансовый год
Сводная отчетность не составляется в виду отсутствия дочерних и зависимых обществ.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Учетная политика по предприятию на 2009 год, утвержденная генеральным директором ОАО «УралАТИ»:
1.1.	Установить организацию, форму и способы ведения бухгалтерского учета на основании действующих стандартов бухгалтерского учета (ПБУ 2/94 - ПБУ 11/2008) и Федерального закона РФ от 21.11.1996 № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете».
1.2.	Установить, что бухгалтерский учет на предприятии осуществляется:
•	Бухгалтерской службой как структурным подразделением,  возглавляемым главным бухгалтером. 
      Отчетным годом считать период с 1 января по 31 декабря 2009 года включительно.
Квартальную и годовую бухгалтерскую отчетность представлять:
-	Учредителям (акционерам), согласно учредительным документам;
-	Органу министерства по налогам и сборам в установленные им сроки;
-	Территориальному органу государственной статистики.
1.3.	Установить форму ведения бухгалтерского учета:
•	Автоматизированная - (ИСУП «М-3.1» Интегрированная система управления предприятием «М-3.1», модуль «Бухгалтерия»).
Бухгалтерский учет имущества и хозяйственных операций ведется способом двойной записи в соответствии с планом счетов, утвержденным Приказом МФ РФ от 31.10.2000 г. №94-Н, а также утвержденным руководителем организации рабочим планом счетов и субсчетов бухгалтерского учета, применяемых на предприятии и его подразделениях, согласно Приложению №1 к данному Положению.
1.4.	В целях обеспечения достоверности данных бухгалтерского учета и отчетности производить инвентаризацию имущества и финансовых обязательств в следующие сроки:
•	По основным средствам: один раз в три года;
•	По прочему имуществу и финансовым обязательствам: ежегодно;
•	На момент установления фактов хищения, порчи, стихийных бедствий;
•	При смене материально-ответственных лиц.
1.5.	Установить следующий порядок учета основных средств и НМА:
1.5.1.	Активы, отвечающие критериям п. 4 ПБУ 6/1 и стоимостью более 20 000 руб. признаются основными средствами.
1.5.2.	Моментом включения приобретенных объектов недвижимости в состав ОС, подлежащих государственной регистрации, считается день передачи документов на государственную регистрацию.
1.5.3.	Установить, что первоначальная стоимость основных фондов, полученных из лизинга, определяется исходя из выкупной стоимости.
1.5.4.	Начисление  амортизации по основным фондам, введенным после 1 января 2002 года, производить на основании Постановления Правительства РФ от 01.01.2002 г.  № 1.: Введенным в эксплуатацию до 01.01.2002 г. производить по Единым нормам амортизационных отчислений на полное восстановление основных фондов народного хозяйства СССР, утвержденные Постановлением Совмина СССР от 22.10.1990 г. № 1072.
1.5.5	Установить способ начисления  амортизации основных средств и НМА: линейный. Для легковых автомобилей большого класса  установить способ начисления амортизации методом уменьшаемого остатка с коэффициентом  3.
1.5.6	Доходы и расходы от списания с бухгалтерского учета объектов основных средств отражаются в бухгалтерском учете в отчетном периоде, к  которому они относятся и  подлежат зачислению на счет прочих расходов (счет 91).
1.5.7	Установить, что переоценка основных средств и НМА не производится.
1.5.8	Затраты на ремонт ОС списываются без использования 97 счета.
1.6	Установить следующий порядок учета материально-производственных  запасов, в дальнейшем МПЗ (материалы, готовая продукция, товары).
1.6.1.	Оценка МПЗ.
а) По фактическим затратам на приобретение МПЗ, в том числе:
•	Суммы, уплачиваемые в соответствии с договором поставщику (продавцу);
•	Затраты по заготовке и доставке материально-производственных запасов до места их использования, включая расходы по страхованию, % по заемным средствам, если они связаны с приобретением этих запасов;
•	Затраты по доработке, сортировке,  доставке и улучшению технических характеристик полученных запасов, не связанных с производством продукции,  выполнением работ и услуг;
•	Иные затраты непосредственно связанные с приобретением МПЗ.
б) При торговой деятельности затраты по заготовке и доставке товаров до центральных складов, производимые до момента их передачи в продажу. Товары, приобретенные организацией для продажи, оцениваются по покупной стоимости без использования счета 42. Доход учитывается на счете 90.  
1.6.2.	Спецодежда списывается на затраты в момент ее выдачи работникам (согл. п.п. 3 п. 1 ст. 254 НК РФ). 
1.6.3.	Спецоснастка списывается на затраты единовременно в момент отпуска в производство.
1.6.4.	В целях обеспечения сохранности материальных ценностей, отраженных на счете 10 (1091) – «Инвентарь и хозяйственные принадлежности», в случае списания в эксплуатацию, но остающихся в пользовании, передать в подотчет материально-ответственным лицам, заключить с ними договор о полной материальной ответственности. Список материально-ответственных лиц в Приложении № 2.
Бухгалтерский учет ТМЦ стоимостью менее 20 000 руб., списанных в эксплуатацию, вести на забалансовом счете 0012 (аналитический учет  - картотека цехов).
1.6.5.	Установить, что расходы по доставке МПЗ до склада организации производится с использованием счета 15 «Заготовление и приобретение материальных ценностей».
1.6.6.	Установить, что списание материальных ресурсов в производство осуществляется по себестоимости первых по времени приобретения МПЗ (способ ФИФО). По каждой группе МПЗ в течение года применяется один способ оценки.
1.6.7.	Транспортно-заготовительные расходы, таможенные сборы и пошлины отражаются на 16 счете и полностью списываются на 20 счет «Основное производство» согласно п. 88 МУ, утвержденных приказом № 119н от 28.12.01 г.
1.7.1.	Установить, что списание расходов,  собранных на счете 23 «Вспомогательное производство»  осуществляется  в дебет счетов 20 «Основное производство», 25 «Общепроизводственные расходы», 26 «Общехозяйственные расходы», 29 «Обслуживающие производства», 44 «Расходы на продажу»:
•	пропорционально объему выполненных работ (цех КИП и А, электроцех);
•	по фактической себестоимости выполненных работ с плановым процентом накладных расходов (РСЦ, РМЦ);
•	по плановой нормативной стоимости нормо-часа (ТВС, ТСЦ).
Закрытие 23 счета производить автоматизировано в системе М-3.
1.7.2.	Установить, что расходы, собранные в течение отчетного периода по счету 25 «Общепроизводственные расходы», подлежат списанию в конце отчетного периода в дебет счета 20 «Основное производство» и подлежат распределению между объектами калькулирования пропорционально затратам на сырье и основных материалов.
1.7.3.	Установить, что расходы, собранные в течение отчетного периода по счету 26 «Общехозяйственные расходы» подлежит списанию  в дебет счета 90.201 «Продажи» ежемесячно.
1.7.4.	Установить, что расходы на продажу, собранные в течение отчетного периода на счете 44 подлежат списанию в дебет счета 90.222 «Продажи» ежемесячно.
1.7.5.	Установить, что готовая продукция отражается в учете по плановой производственной себестоимости, включающей затраты, связанные с использованием основных средств, сырья, материалов, топлива, энергии, трудовых ресурсов и прочие  затраты на производство продукции без учета отклонений от фактической себестоимости.  Отклонения фактической себестоимости от плановой отражаются на счете 40 «Выпуск готовой продукции» и закрываются в дебет счета 90 «Продажи».
1.7.6.	Незавершенное производство отражается в бухгалтерском балансе по плановой производственной себестоимости (счет 21).
1.7.7.	Установить, что затраты на ремонт целиком включаются в расходы текущего отчетного периода.
1.8.1.	Учет затрат на обслуживающие хозяйства (профилакторий, лагерь, здравпункт) производится на 29 счете и списываются ежемесячно в дебет счета 90 «Продажи».
1.8.2.	Затраты на содержание здания и оборудования здравпункта списываются на 26 счет. Все остальные затраты списываются в дебет 90 счета.
1.9.1.	Установить, что расходы,  произведенные в отчетном периоде, но относящиеся к следующим  отчетным периодам,  отражаются на счете 97 «Расходы будущих периодов».  
1.9.2.	В состав расходов будущих периодов включать следующие расходы:  страховые взносы, лицензии, программные продукты, сертификаты и прочие. Списывать на затраты равномерно, в течение срока действия документа.
Финансы
1.10.1.	 Установить, что списание курсовых разниц  по операциям в иностранной валюте производить  на 91 счете «Прочие доходы и расходы» по мере совершения операции и на конец каждого месяца.
1.10.2.	 Установить, что  дебиторская задолженность, по которой истек срок исковой давности, другие долги нереальные для взыскания, а также сумма кредиторской задолженности,  списывается по каждому обязательству  на основании данных проведенной инвентаризации,  письменного обоснования и распоряжения руководителя на 91 счет «Прочие доходы и расходы» ежеквартально.
1.10.3.	 Затраты на приобретение ценных бумаг (векселей, акций) учитывать на 91 счете «Прочие доходы и расходы» в том отчетном периоде, в котором были произведены.
Кредиты и займы
1.11.	Установить, что  начисление процентов по полученным  займам и кредитам, производится в соответствии с порядком, установленным в договоре займа или кредитном договоре. Задолженность по кредитам и займам показывается на 66 счете без учета причитающихся на конец отчетного периода к уплате процентов. Проценты по займам и расходы, связанные с их обслуживанием включаются в прочие расходы (счет 91) в том отчетном периоде, в котором они были произведены.
Командировочные.
1.12.	Установить нормы командировочных расходов согласно «Положения по командировочным расходам».
1.13.	Утвердить перечень лиц, имеющих право получения денежных средств подотчет с указанием  паспортных данных. Приложение № 4.
1.14.	Утвердить следующий перечень должностных лиц, имеющих право подписи. Приложение № 5.
1.15.	Применять для подтверждения данных бухгалтерского учета первичные учетные документы согласно перечня. Приложение № 6.
1.16.	Установить, что выручка для целей бухгалтерского учета определяется по методу начисления, т.е. по отгрузке.
2.2.	Установить, что учет налога на имущество вести на счете 91.3 «Прочие расходы», налога на землю – на 26 счете. 

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Общая сумма доходов эмитента, полученных от экспорта продукции:
	 2 кв. 2009 г. – 30 219 тыс. руб.
Доля таких доходов в доходах эмитента от обычных видов деятельности, рассчитанная отдельно за каждый отчетный период:
                             2 кв. 2009 -14,2%

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Общая стоимость недвижимого имущества: 174 830 тыс. руб.
Величина начисленной амортизации:  1 388 тыс. руб.
	
Приобретение (имело место в 1-ом квартале 2009 года): 
Наименование имущества: Профилакторий
Стоимость имущества: 3 982,4 тыс. руб.
Доля балансовой стоимости активов: 0,6%
	Наименование имущества: Здравпункт
Стоимость имущества: 1 467,5 тыс. руб.
Доля балансовой стоимости активов: 0,2%

Выбытие: нет

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Продолжающихся  в настоящее время  или закончившихся в первом квартале 2009 года судебных процессов, могущих существенно повлиять на деятельность эмитента, нет.
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
В  отчетный период размещение эмиссионных ценных бумаг не производилось.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента 
Изменений нет.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, 
а также иных фондов эмитента
Название фонда:
резервный	2 кв. 2009 г.	
Размер фонда в соответствии с учредительными документами:	334 тыс. руб.	
Размер фонда в денежном выражении:	334 тыс. руб.	
Процент фонда от уставного капитала:	15	
Размер отчислений в фонд:	334 тыс. руб.	
Размер использованных средств:	-	

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения 
собрания высшего органа управления эмитента
	Порядок созыва и проведения общего собрания акционеров Общества  регулируется Федеральным законом «Об акционерных обществах», Уставом Общества и Положением «Об общем собрании акционеров ОАО «УралАТИ».
В соответствии с п. 11.11. Устава Общества порядок созыва, формирование повестки дня, регламент, кворум и иные процедурные вопросы устанавливаются Положением об общем собрании акционеров, утверждаемым решением общего собрания акционерок. 
Общее собрание акционеров бывает двух видов:  годовое и внеочередное. 
Общество обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров,  но не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года. Конкретная дата проведения годового общего собрания акционеров  определяется решением совета директоров.
Годовое собрание акционеров созывается советом директоров. Данное решение принимается большинством голосов членов совета директоров,  присутствующих на заседании или принявших участие в заочном голосовании.
Внеочередное общее собрание проводится по решению совета директоров на основании:
-	его собственной инициативы;
-	требования ревизионной комиссии (ревизора) общества;
-	требования аудитора;
-	требования акционера (акционеров), являющегося владельцем не менее 10% акций общества,  предоставляющих право голоса во всем вопросам компетенции  общего собрания на дату предъявления требования.
Право вносить предложения в повестку дня годового общего собрания акционеров имеют:
-	акционеры, являющиеся владельцами оговоренного в законе числа голосующих акций;
-	ревизионная комиссия;
-	генеральный директор;
-	аудитор Общества;
-	Совет директоров.
Предложения по повестке дня вносятся в письменной форме, путем отправления ценного письма в адрес Общества или сдаются в канцелярию Общества. Дата внесения предложения определяется по дате почтового отправления или по дате его сдачи в канцелярию Общества. Совет директоров обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня общего собрания акционеров. Решение принимается не позднее 15-ти рабочих дней после окончания срока подачи предложений. Решение Совета директоров об отказе  включения вопроса в повестку дня  может быть обжаловано. 
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом, если уставом общества не предусмотрен иной способ направления этого сообщения в письменной форме, или вручено каждому из указанных лиц под роспись либо, если это предусмотрено уставом общества, опубликовано в доступном для всех акционеров общества печатном издании, определенном уставом общества.
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении общего собрания акционеров через иные средства массовой информации (телевидение, радио).
 	В сообщении о проведении общего собрания акционеров должны быть указаны:
полное фирменное наименование общества и место нахождения общества;
форма проведения общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование);
дата, место, время проведения общего собрания акционеров, почтовый адрес, по которому могут направляться заполненные бюллетени, либо в случае проведения общего собрания акционеров в форме заочного голосования дата окончания приема бюллетеней для голосования и почтовый адрес, по которому должны направляться заполненные бюллетени;
дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
повестка дня общего собрания акционеров;
порядок ознакомления с информацией (материалами), подлежащей предоставлению при подготовке к проведению общего собрания акционеров, и адрес (адреса), по которому с ней можно ознакомиться.
К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии (ревизора) общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы общества, совет директоров (наблюдательный совет) общества, ревизионную комиссию (ревизоры) общества, счетную комиссию общества, проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества, или проект устава общества в новой редакции, проекты внутренних документов общества, проекты решений общего собрания акционеров, а также информация (материалы), предусмотренная уставом общества.
Перечень дополнительной информации (материалов), обязательной для предоставления лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров, может быть установлен федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг.
	
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет 
не менее чем 5 процентами уставного капитала либо 
не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Эмитент не владеет более чем 5 процентами уставного капитала либо более чем 5 процентами обыкновенных акций коммерческих организаций.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Вышеуказанные сделки не заключались.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Отсутствуют.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория: обыкновенные именные бездокументарные акции
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 1 (один) рубль
Количество ценных бумаг, находящихся в обращении: 2 229 029
Количество дополнительных акций, находящихся в стадии размещения: 0
Количество объявленных акций: 28 000 000 шт. (условия размещения объявленных акций в Уставе не определены)
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
-	каждая обыкновенная акция Общества предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав;
-	 акционеры Общества могут в соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах», иными нормативными актами РФ, настоящим Уставом участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, а также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации Общества - право на получение его имущества.
Выкуп акций Общества по требованию акционеров и порядок осуществления ими права требовать выкупа Обществом  принадлежащих им акций регулируется ст. 75, 76, 80 Федерального закона «Об акционерных обществах». Общество вправе ежеквартально, раз в полгода или раз в год принимать решение (объявлять) о выплате дивидендов по  размещенным акциям. Общество обязано выплатить объявленные дивиденды. Дивиденды выплачиваются, как правило, деньгами. Дивиденды  могут выплачиваться также в форме акций (капитализации прибыли), иных видов ценных бумаг, имущества, передачи  имущественных  или иных прав, имеющих денежную оценку. Решение о выплате годовых дивидендов, размере дивидендов  и форме его выплаты принимается Общим собранием акционеров по рекомендации Совета директоров Общества. Размер годовых дивидендов не может быть больше рекомендованного Советом директоров Общества и меньше выплаченных промежуточных дивидендов. Общее собрание акционеров вправе принять решение о невыплате дивидендов.
     	Дивиденды не начисляются и не выплачиваются по акциям, не выпущенным в обращение, приобретенным на баланс Общества по решению Совета директоров, выкупленным на баланс Общества и поступившим в распоряжение Общества ввиду  неисполнения  покупателем обязательств по их приобретению. Дивиденды начисляются и выплачиваются только по полностью оплаченным акциям. По невыплаченным и неполученным дивидендам проценты не начисляются. Акционер вправе требовать выплаты неполученных дивидендов независимо от срока образования задолженности.
     	Для каждой выплаты дивидендов Совет директоров Общества составляет список лиц, имеющих право на получение дивидендов. В список лиц, имеющих право на получение промежуточных дивидендов, должны быть включены акционеры и номинальные держатели акций, включенные в реестр акционеров Общества не позднее, чем за 10 дней до даты принятия Советом директоров Общества решения о выплате дивидендов. В список лиц, имеющих право на получение годовых дивидендов, включаются акционеры и номинальные держатели акций, внесенные в реестр акционеров Общества на день составления списка лиц, имеющих право участвовать в годовом общем собрании акционеров.
Акционер вправе обжаловать в суд решение, принятое общим собранием с нарушением требований Федерального закона «Об акционерных обществах», иных правовых актов Российской Федерации, Устава общества, в случае, если он не принимал участия в общем собрании акционеров или голосовал против принятия такого решения и указанным решением нарушены его права и законные интересы. Суд вправе с учетом всех обстоятельств дела оставить в силе обжалуемое решение, если голосование данного акционера не могло повлиять на результаты голосования, допущенные нарушения не являются существенными и решение не повлекло причинения убытков данному акционеру.
На общем собрании имеют право присутствовать акционеры, внесенные в список акционеров, имеющих право на участие в общем собрании, их полномочные представители, аудитор Общества, члены Совета директоров и исполнительных органов Общества, члены счетной и ревизионной комиссии, а также кандидаты, внесенные в бюллетени для голосования по избранию органов управления и контрольных органов Общества.
Акционеры, являющиеся владельцами в совокупности не менее чем  10 процентами голосующих акций Общества, имеют право направлять в Совет директоров письменное требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров.
Акционеры, являющиеся владельцами в совокупности не менее чем 2 процентами голосующих акций Общества по всем вопросам компетенции общего собрания на дату подачи предложения, в срок не позднее 30 календарных дней после окончания  финансового  года, вправе внести  не  более двух предложений в повестку дня годового общего собрания.
Акционеры, являющиеся владельцами в совокупности не менее чем 3 процентами голосующих акций общества по всем  вопросам компетенции общего собрания на дату подачи предложения, в срок не позднее 30 календарных дней после окончания финансового года ежегодно вправе  выдвинуть для  избрания  на годовом общем собрании кандидатов в Совет директоров, а также по истечению сроков полномочий кандидатов в единоличный исполнительный орган, в ревизионную комиссию Общества. Число кандидатов в одной заявке не может превышать количественного состава этих органов, определенных в Уставе.
Список акционеров, имеющих право на участие в общем собрании, предоставляется для ознакомления по требованию лиц, зарегистрированных в реестре акционеров Общества и обладающих не менее чем 10 процентами голосов на соответствующем общем собрании акционеров на дату подачи требования. По требованию акционера Общество обязано  предоставить ему информацию о включении его в список акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров.
В случае передачи акции после даты составления списка и до даты  проведения общего собрания акционеров лицо, включенное в список акционеров,  имеющих право на участие в общем собрании акционеров, обязано выдать приобретателю доверенность на голосование или голосовать на общем собрании в соответствии с выданной доверенностью приобретателя акций. Указанное правило применяется также к каждому последующему случаю передачи акции.
Право на участие в общем собрании акционеров осуществляется акционером как лично, так и через своего представителя.
 	Акционер может принимать участие в собрании  следующими способами:
- лично участвовать в обсуждении вопросов повестки дня и голосовать по ним;
- направлять полномочного представителя для участия в обсуждении вопросов повестки дня и голосования по ним.
Передача прав /полномочий/ представителю акционера осуществляется путем выдачи письменного уполномочия - доверенности. Доверенность на голосование должна быть оформлена в соответствии с требованиями п. 4 и 5 ст. 185 Гражданского кодекса Российской Федерации или удостоверена нотариально. Представитель акционера может действовать на общем собрании также в соответствии с полномочиями, основанными на указаниях Федеральных законов или актов уполномоченных на  то  государственных органов или органов местного самоуправления. Акционер вправе в любое время заменить своего полномочного представителя или лично осуществлять права,  предоставляемые акцией, прекратив действия доверенности в установленном Федеральным законом порядке, при соблюдении предусмотренных Федеральным законом последствий прекращения действия доверенности.
В случае если акция общества находится в общей долевой собственности нескольких лиц, то правомочия по голосованию на общем собрании акционеров осуществляются по их усмотрению одним из участников общей долевой собственности либо их общим представителем. Полномочия каждого из указанных лиц должны быть надлежащим образом оформлены.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Таковых не имеется.

8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении 
Таковых не имеется.

8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Таковых не имеется.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем(их) обеспечение по облигациям выпуска 
Нет.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Нет.

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаг эмитента
Наименование: Открытое акционерное общество “РЕГИСТРАТОР-КАПИТАЛ”     (Асбестовский филиал)
Место нахождения: Российская Федерация, г. Екатеринбург, ул. Дзержинского, 2-27
Почтовый адрес: Российская Федерация, 624260, г. Асбест Свердловской области,                                   ул. Уральская, 78
Тел.:  (34365) 4-12-77   Факс: (34365) 4-12-77
Адрес электронной почты: не имеет
Лицензия: 
Номер лицензии: 10-000-1-00266
Дата выдачи: 24.12.2002
Срок действия: бессрочная 
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 10.02.1997

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Импорт и экспорт капитала не производится.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Порядок налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам регулируется Уставом Общества и действующим законодательством РФ. 
В отчетный период размещение ценных бумаг не имело место.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Общий размер выплаченных дивидендов по всем акциям одной категории:
2004 - 0
2005 - 0
2006 - 0
2007 - 0
2008 - 0
8.10. Иные сведения:
Нет.